



「患者様の笑顔と命の誕生の瞬間」

私は、看護学実習の際に助産師の妊娠婦さんへの丁寧なケアや、産後も寄り添う姿を見て助産師になりたいと思いました。そして、そのきっかけとなつた徳島県立中央病院へ就職しました。当院は、地域周産期母子医療センターとして、助産師外来や院内助産システムがあり、助産師が妊娠初期から継続して、1例1例に関わることができます。病院の役割上ハイリスク分娩が多く、混合病棟のベッド確保の視点からも分娩件数は多くはありませんが、混合病棟で看護・助産の両方を学ぶことはハイリスク妊娠婦婦に関わる際の強みになっていると感じています。

目まぐるしい毎日ですが、患者様の笑顔や、命の誕生の瞬間をお手伝いできることが励みとなり頑張ることができています。勉強会も多く開催され、日々学びを深めることができます。温かい職場環境で楽しく仕事をさせていただいている。是非、皆さんも私たちと一緒に学びながら働きましょう!



「プレホスピタルナースとしての決意」

私は徳島県立中央病院で3年間、徳島県立三好病院で3年間病棟勤務を経験後、現在は中央病院救命救急棟で勤務しています。また、ドクターへリやドクターカーに搭乗するプレホスピタル(病院前救護)ナースにも従事しています。救命救急棟配属当初は、プレホスピタルナースを意識することもなく、そもそもフライターナースになれるとも微塵も思っていませんでした。しかし、様々な経験や知識を深めていく中で、「チャレンジしてみたい」という思いが強くなり、プレホスピタルナースとして活動することを決心しました。入職時や異動時には、緊張や不安、戸惑いから多くの失敗も経験しましたが、それぞれの部署で先輩や上司に支えられ、今の自分があると実感しています。

看護師は業務内容に選択肢が多い職業であり、中央病院は個人の目標を実現するために様々な経験を積むことができる病院です。徳島県立中央病院が掲げている「強くて優しい病院」の看護師として、みなさんとともに働く日を楽しみにしています。



「しっかりとしたサポートと幅広い学び」

入職後3年間は県立中央病院の一般病棟と救命救急病棟で勤務しました。その後、県立三好病院に異動となり、先輩の勧めもあって手術室勤務を希望しました。現在、手術室で3年目を迎え、主に外科の手術を担当しています。

県立三好病院の手術室看護師は、通常の手術以外に冠動脈や脳血管のカテーテル検査や治療、また、消化器内視鏡に関することも担当するため覚えることが多く、緊急手術の時はかなり緊張します。業務内容が病棟看護とはまったく違うため、最初は慣れず不安が強かったのですが、先輩がしっかりサポートしてくれて、できる事が少しずつ増えてくると楽しくなり、やりがいを感じています。幅広い分野での学びがあり、成長を感じる事ができます。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。



「協力できる環境、育児と仕事の両立」

私は昨年、育児休業から復帰し、勤務時間を短くして救急病棟で働いています。救急病棟は、緊急入院の患者さんや重症患者さん、周術期の患者さんが入院されており、診療科も多岐にわたっています。覚えることが多くあって毎日忙しくしていますが、とても勉強になっています。

職場復帰前は、育児と仕事を両立できるのか不安でしたが、わからないことは誰にでも聞けて、みんなで協力しあえる環境があります。他のスタッフにたくさんフォローしてもらしながら頑張っています。みなさんと一緒に働ける日を楽しみにしています。



「県立病院だからこそ幅広く経験できる看護があります」

私は学生の頃からクリティカルケアに興味があり、新人から3年間は中央病院のICUで勤務していました。新人がICUで勤務など無謀かと思いましたが、先輩方やブリセプターからのあたたかいサポートがあり、充実した3年を過ごすことができました。現在は海部病院に異動して2年目となり、一般急性期病棟で看護をしています。

ここは、様々な機能や診療科を有する病棟であり、在宅復帰を目指す支援などICUでは経験できなかった看護をしています。県立病院は3病院がそれぞれの地域での役割を担っており、1つの病院では経験することができないことを経験できるのが魅力だと思います。それは自分に合った分野や看護観を見つけるチャンスだと思います。私の経験は、今後のクリティカルケアに活かせると思っています。みなさんと共に楽しく働ける日を待っています。



「幅広い看護を学び看護師として成長する」

私は、中央病院で2年勤務した後、生まれ育った故郷で働きたいと思い海部病院への異動を希望し、現在海部病院で働いています。

海部病院では、内科や脳外科、整形外科など幅広い分野に携わることができます。日々経験を積み重ねていく中で、とてもやりがいを感じています。分からないことや不安なことがあっても、先輩方が優しく教えてくださるので、たくさんの学びがあり看護師として成長することができます。

海部病院は周囲を海や山に囲まれた自然豊かな地域にあり、美しい自然や温かい人柄に惹かれて移住していく方も多い魅力ある場所です。

私もまだまだ勉強の日々ですが、様々な経験ができ、看護師としてスキルアップできると感じています。県立病院では非、私たちと一緒に働きましょう。